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令和５年度通常総会 議事録

1．招集通知年月日 令和５年４月 21日

2．開 催 日 時 令和５年５月１日 10：30～11：30

3．開 催 場 所 高知県立県民文化ホール「第６多目的室」

4．出 席 会 員 数 総会員数 11会員

出席会員 11会員

（うち出席：10会員 書面：１会員）

5．出席会員の氏名

[出席会員]

[書面議決]

会員名 役職 出席者名

高知県 農業振興部長 杉村 充孝

高知県農業協同組合中央会 代表理事会長 久岡 隆

高知県農業会議 事務局長 玖波井 邦昭

高知県農業協同組合 代表理事組合長 秦泉寺 雅一

高知県農業共済組合 参事 門脇 久幸

高知県土地改良事業団体連合会 常務理事 釣井 利勝

高知県畜産会 専務理事 竹村 守

高知県町村会 事務局長 笹岡 貴文

高知県農業公社 専務理事 今西 正和

高知県農産物検査協議会 会長 西内 大

会員名

高知県市長会



６．内容

【開会】（１０時３０分）

【会長挨拶】

杉村会長（高知県農業振興部長）より挨拶

【総会成立報告】

（事務局 西村高知県農業政策課課長補佐）

議事に入ります前に、本日は、会員総数１１会員のうち、本人出席１０会員、書

面決議１会員となっておりますので、規約第１５条の規定により、本日の通常総会

が成立することを報告いたします。

それでは、規約第１３条によりまして、通常総会の議事進行を杉村会長にお願い

いたします。

【議事録署名人選出】

（杉村会長）

それでは早速ですが、議事を進行してまいりたいと思います。まず、規約第１９

条の規定により議事録署名人２人を選任することになっておりますが、私の方で指

名させていただいてよろしいでしょうか。

《異議なしの声》

（杉村会長）

それでは、議事録署名人を高知県町村会の笹岡事務局長と高知県畜産会の竹村専

務理事にお願いします。



【中国四国農政局高知県拠点 地方参事官挨拶】

（杉村会長）

本日オブザーバーとしてお越しいただいております中国四国農政局 高知県拠

点 近藤地方参事官より、ご挨拶いただきたいと思います。

（中国四国農政局高知県拠点 近藤地方参事官 挨拶）

【第１号議案】

（杉村会長）

それでは、議事に入ります。第１号議案「令和４年度事業報告書及び収支計算書

の承認について（案）」を上程いたします。事務局より説明をお願いいたします。

（事務局 橋本高知県農業政策課長）

第 1号議案説明

・令和４年度事業報告書について

・令和４年度収支計算書について

（杉村会長）

ここで、監事より監査報告をお願いします。

（秦泉寺監事〈高知県農業協同組合代表理事組合長〉）

監査報告

（杉村会長）

第１号議案の説明と監査報告が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたら



お願いします。

《質疑なし》

（杉村会長）

それでは採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。

《全員挙手》

（杉村会長）

賛成多数でありますので、第１号議案「令和４年度事業報告書及び収支計算書の

承認について（案）」は原案どおり可決いたしました。

【第２号議案】

（杉村会長）

続きまして、第２号議案「高知県農業再生協議会役員の選任について（案）」の

審議を行います。

協議会規約第９条の規定により３年間の任期満了となった会長、副会長、監事に

ついての選任をはかりたいと思います。

協議会規約第７条では、会員の中から総会において選任することとしております。

特に皆様のご意見が無ければ、事務局案を述べさせていただきたいと考えており

ますが、よろしいでしょうか。

《意見なし》

（杉村会長）

それでは、事務局より説明をお願いします。



（事務局 橋本高知県農業政策課長）

第２号議案説明

・高知県農業再生協議会役員の選任について

（杉村会長）

特にご意見が無いようでしたら、拍手をもってご承認いただきたいと思います。

《全員拍手》

（杉村会長）

ありがとうございました。

【第３号議案】

（杉村会長）

続きまして、第３号議案「令和５年度事業計画書及び収支予算書の設定について

（案）」を上程いたします。それでは、事務局より説明をお願いします。

（事務局 橋本高知県農業政策課長）

第３号議案説明

・令和５年度事業計画書の設定について

・令和５年度収支予算書の設定について

（杉村会長）

第３号議案の説明が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願いしま

す。

《質疑なし》



（杉村会長）

それでは第３号議案の採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。

《全員挙手》

賛成多数でありますので、第３号議案「令和５年度事業計画書及び収支予算書の

設定について（案）」は原案どおり可決いたしました。

【第４号議案】

（杉村会長）

続きまして、第４号議案「令和５年度水田収益力強化ビジョンの策定及び産地交

付金の設定について（案）」を上程いたします。それでは、事務局より説明をお願

いします。

（事務局 橋本高知県農業政策課長）

第４号議案説明

・令和５年度水田収益力強化ビジョンの策定について

・令和５年度産地交付金の設定について

（杉村会長）

第４号議案の説明が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願いしま

す。

《質疑なし》

（杉村会長）

それでは第４号議案の採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。



《全員挙手》

（杉村会長）

賛成多数でありますので、第４号議案「令和５年度水田収益力強化ビジョンの策

定及び産地交付金の設定について（案）」は原案どおり可決いたしました。

（杉村会長）

議事については以上のとおりです。ありがとうございました。

【報告事項】

（杉村会長）

続きまして、「報告事項」としまして、「産地パワーアップ計画の策定について」、

事務局から報告をお願いします。

（事務局 田村高知県農業イノベーション推進課課長補佐）

報告事項説明

・産地パワーアップ計画の策定について

（杉村会長）

何かご質問がありましたらお願いします。

（玖波井監事《高知県農業会議事務局町》）

かんしょと言うと、芋けんぴの原材料はほぼ県外産だと聞いていますが、県内で

生産するような話は出てこないでしょうか。

（事務局 田村高知県農業イノベーション推進課課長補佐）

芋ペーストに加工する原材料が足りていない状況のため、今回のプロジェクトで



は芋けんぴの生産に充てる余裕はないと想定しています。

（杉村会長）

芋けんぴについては、「らんまん」で主人公の方が食べていたという話もありま

した。注目されていることを活かしていく必要があり、少しでも生産を担っていけ

るというのは高知県農業にとって良いこと。そのようなお話があればご相談いただ

きたいですし、頑張っていきたいと考えていますので、よろしくお願いします。

報告事項は以上です。

（杉村会長）

ご出席の皆様から、何かご連絡事項等ございましたら、お願いいたします。

《連絡事項等なし》

（杉村会長）

以上を持ちまして、高知県農業再生協議会通常総会を終了いたします。ありがと

うございました。

【閉会】（1１時３０分）


